

Antrag der FDP-Fraktion

**zur Vorlage 222/2009 –
Französische Schule, Antrag auf Durchführung eines Schulversuchs**

Der Beschlussantrag wird wie folgt gefasst:

Der Antrag der Französischen Schule auf Durchführung eines Schulversuchs (Sekundarschule) wird von der Universitätsstadt Tübingen unterstützt und im Rahmen der Schulentwicklungsplanung für die Schulen der Südstadt weiterverfolgt.

Die Verwaltung wird beauftragt,

- die unter 3.1.1 und 3.1.2 skizzierten Möglichkeiten einer Verzahnung des Neubaus für eine Sekundarschule mit den notwendigen Veränderungen bei der Grundschule am Hechinger Eck und den Schulen im Feuerhägle näher auszuarbeiten;
- mit der staatlichen Schulverwaltung abzuklären, dass die für Erweiterungsbauten für das Carlo-Schmid-Gymnasium und die Grundschule am Hechinger Eck zu erwartenden Schulbaufördermittel auch für eine Lösung zur Verfügung stehen, bei der der zusätzlich benötigte Schulraum durch Neubauten an anderer Stelle und Rochaden bei der Nutzung des Schulraums geschaffen wird;
- das Sekundarschulkonzept inhaltlich und organisatorisch gemeinsam mit der Französischen Schule weiter auszuarbeiten und die staatliche Schulverwaltung in diesen Prozess einzubeziehen, um auch auf diesem Wege die Chancen für eine Genehmigung des Schulversuchs zu verbessern;
- dem Gemeinderat im Herbst 2009 einen neuen Sachstandsbericht und gegebenenfalls den Antrag auf Genehmigung eines Schulversuchs zur Beschlussfassung vorzulegen.

Tübingen, 19. Juni 2009

Dr. Kurt Sütterlin
Anne Kreim
Dietmar Schöning